



**ITALIA RESCATA A CASI 11.000 MIGRANTES EN DOS DÍAS.** Barcos de rescate italianos lograron salvar entre el lunes y el martes a 10.655 migrantes que habían partido de Libia. Otras 50 personas fallecieron en el trayecto. En la imagen, varios migrantes se lanzan al agua para ser rescatados por la ONG Proactiva Open Arms a menos de 20 kilómetros de Libia, el pasado martes. / ARIS MESSINIS (AFP)

PÁGINA 3

## Cinco muertos en un asalto a un autobús en Guerrero

D. M. PÉREZ / P. DE LLANO  
México

La violencia sigue haciendo estragos en México. Al menos cinco personas murieron el martes en un asalto a un autobús en Chilpancingo, la capital del Estado de Guerrero. En plena carretera, los asaltantes robaron a los viajeros y les descestraron un balazo, abandonando los cuerpos en el arcén. Entre los fallecidos figuran dos alumnos de la Escuela Normal de Ayotzinapa, a la que pertenecían los 43 estudiantes desaparecidos hace dos años. Por otro lado, ayer se cumplieron seis días desde que se perdió el rastro en Veracruz de cuatro universitarios. PÁGINA 6

## Santos y Uribe se reúnen sin llegar a acuerdos concretos

El proceso en Colombia sigue estancado tras el 'no' del plebiscito

JAVIER LAFUENTE, Bogotá  
El presidente de Colombia, Juan Manuel Santos, y su predecesor, Álvaro Uribe, pusieron ayer fin a seis años sin sentarse a la misma mesa. Pese a la expectación, la reunión terminó sin grandes conclusiones—al menos de puertas para afuera—, pero constituye el primer movimiento de calado tras el rechazo al acuerdo de paz con las FARC cosechado en las urnas el pasado domingo. Tras la reunión, Santos pidió “anteponer la paz a los antagonismos y las rencillas” y Uribe repitió las mismas críticas que ha expresado antes y después del plebiscito. PÁGINA 5



Álvaro Uribe y Juan Manuel Santos se saludan ayer. / AFP

## Avalancha de peticiones de nacionalidad en EE UU contra Trump

Las solicitudes crecen un 32% en puertas de las presidenciales

P. X. DE SANDOVAL, Los Ángeles  
Las peticiones de naturalización de residentes extranjeros en EE UU se dispararon un 32% interanual entre marzo y junio pasados. Tras la tendencia emergente de dos factores: el miedo a ser expulsados si Trump llega a la presidencia y cumple sus promesas y el interés por evitar que el candidato republicano alcance la Casa Blanca. Tener un cabeza de cartel que insulta y amenaza a los inmigrantes puede costarle muy caro al partido conservador. PÁGINA 12

## Buenos Aires retira poderes a la policía para atajar la corrupción

F. RIVAS MOLINA, Buenos Aires  
La nueva policía de Buenos Aires tendrá mayor participación de civiles en el manejo del dinero y en el control disciplinario. En concreto, el cuerpo perderá atribuciones sobre las compras externas y las contrataciones. La alcaldía de la capital argentina pretende así atajar la corrupción: desde diciembre pasado, 4.000 agentes han sido detenidos por cobrar sobornos o por participar en negocios de juego y prostitución. PÁGINA 8

### ADEMÁS

**May exige que se contrate a británicos antes que a extranjeros**

La primera ministra de Reino Unido ha anunciado que en el futuro las empresas deberán apostar por jóvenes británicos “antes de mano de obra foránea”. P13



Carry (derecha) y su hermana Rachel.

**El diario de Carry Ulreich, una Ana Frank con final feliz** P25

**La serie sobre Hugo Chávez que desata la polémica** P11

La población rural es la más vulnerable a la invasión de los refrescos

## La 'cocacolonización' del México indígena

DAVID MARCIAL PÉREZ  
San José del Rincón

Una epidemia de grasa y azúcar sacude México. Siete de cada diez adultos y uno de cada tres menores sufren sobrepeso u obesidad. En las zonas rurales, como la comunidad indígena mazahua de

San José del Rincón, hay casas a las que no llega el agua potable, pero en la mesa no falta una botella de refresco. El relator de la ONU sobre el derecho a la alimentación ha llegado a hablar de una *cocacolonización* de los hábitos de consumo en el país. PÁGINA 7

### PLANETA FUTURO

Otra información, otra mirada al mundo: desde el terreno, desde el punto de vista de los más desfavorecidos.

